

宮丘公園再整備 ワークショップ

豊

かな自然環境に恵まれ、西区で一番大きな宮丘公園。公園の再整備に当たって、利用する皆さんに公園の在り方について話し合ってもらおうと、今年四月からワークショップを開催しています。参加者の方からはさまざまな意見が出されました。

三回目までのワークショップではパークゴルフ場の設置そのものが議論の中心となり、十一月十八日の四回目で、「今後どこに設置するのか」、「設置することでの問題は何か」などを話し合いました。



道

内初の取り組みとして区では、平成十三年から道路や公園などの公共の場所を養子（アダプト）とみなして、地域の商店街や町内会、学校、企業などが定期的・継続的に清掃する「アダプト・プログラム」を行っています。これまでに、一商店街、二町内会、一小学校、五企業がこの取り組みに参加し、街をきれいにしようと頑張っています。

市民・企業・行政が協働で取り組むこの事業は、区内で徐々に広がりを見せています。

アダプト ・プログラム

発寒三条泉緑地 公園整備ワークショップ

発

寒南小学校に隣接する発寒三条泉緑地（発寒三条四丁目）。地域の皆さんから「ぜひ公園を造ってほしい」との声が上が

り、市では「どんな公園にするのか」を話し合うためにワークショップを開催し、発寒南小学校の児童や地域の皆さんが参加しました。平成十三年から始まったこのワークショップによって公園の計画案がまとめられ、「どんぐりひろば（疎林の芝生広場）」や「遊びのひろば」など多くの意見が取り入れられました。平成十四年から造成が開始され、平成十六年春の開園を予定しています。



区では今後もさまざまな分野で、皆さんと「共に考え、共に悩み、共に行動する」ことを大切に、まちづくりを進めていきます。多くの皆さんが地域のまちづくりに関心を持って、参加することが大きな力になります。

広告欄